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ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA 1 
HIDROGRÁFICA DO RIO NOVO (CBH - RIO NOVO), REALIZADA AOS 2 
DEZOITO DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E 3 
DEZOITO, ÀS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO ESPAÇO 4 
CULTURAL “ZOÉ RODRIGUES MISSÁGIA”, ICONHA/ES, com a 5 
presença dos MEMBROS TITULARES: Luana Salvador (Prefeitura 6 
Municipal de Rio Novo do Sul), Cynthia Aparecida Valiati Barreto 7 
(Prefeitura Municipal de Iconha), Paulo Sérgio Marion Guio (Incaper), Júlio 8 
Glauco Pontes da Silva (Saae – Itapemirim), Paulo Henrique Trevisani - 9 
SAAE Iconha, Liezer Guarnier Fim (Cesan), Octacílio Geraldo do Carmo 10 
Filho (Caminhadas e Trilhas), Felipe Dutra Brandão (AGERH) e pelos 11 
VISITANTES: Delnir Faria e Maurício Vieira Gomes, conforme se verifica 12 
pelas assinaturas na lista de presença anexa. O Presidente, Sr. Júlio 13 
Glauco Pontes da Silva, iniciou a reunião, dando as boas vindas e 14 
agradeceu a presença de todos apresentando, em seguida, a ordem do 15 
dia. 1 – Abertura e verificação de quórum. O Presidente constatou que 16 
havia quórum para a realização da reunião. 2 – Aprovação da ata da 17 
reunião anterior. A Plenária aprovou a ata encaminhada por e-mail para 18 
os membros, referente à Décima Oitava Reunião Ordinária, realizada no 19 
dia dezesseis de outubro de dois mil e dezoito. 3 – Aprovação do Plano 20 
de Trabalho para 2019. Colocou-se em discussão para aprovação o Plano 21 
de Trabalho do CBH Rio Novo para o ano de 2019. Dentre as ações 22 
propostas, enfatizou-se a importância de realizar a capacitação dos 23 
membros de forma presencial, podendo ser realizado Workshops e 24 
seminários e não apenas a capacitação EAD, como sugerido pela AGERH. 25 
O Senhor Maurício sugeriu a criação de uma Câmara Técnica para ações 26 
de educação ambiental, a fim de aperfeiçoar a realização de eventos dessa 27 
natureza, endossado pela plenária. O Plano de Trabalho para 2019 foi 28 
aprovado pela plenária sem ressalvas. 4 – Aprovação do Calendário 29 
para 2019. O calendário de Reuniões Ordinárias foi aprovado sem 30 
ressalvas pela plenária. 5 – Aprovação do Relatório de Atividades de 31 
2018. O presidente apresentou à Plenária o relatório das atividades 32 
desenvolvidas no ano de 2018, sendo este aprovado pela mesma. 6 - 33 
Assuntos Gerais. Reforçou – se a importância do financiamento da 34 
participação de membros do Comitê em eventos nacionais pelo estado, 35 
oportunidade na qual pode-se trocar experiências com outras bacias sobre 36 
gestão e aplicar ações já consolidadas de fortalecimento dos comitês. O Sr 37 
Paulo Guio reforçou a importância de divulgar as atividades do CBH Rio 38 
Novo nos canais de comunicação previstos no plano de comunicação, a 39 
fim de dar maior transparência nas ações executadas pelo Comitê e uma 40 
maior visibilidade do mesmo perante a sociedade. O Presidente, Sr. Júlio 41 
Glauco Pontes da Silva, agradeceu a presença de todos e encerrou a 42 
reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Luana Salvador, lavrei a presente 43 
ata, que vai devidamente assinada por mim e pelo Presidente.  44 
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